

ABSTRAK

Assyaidatul Khaira, 2024, *Karakteristik Dakwah Ustadzah Firdaus BSA Pada Majelis Muslimah Al-Batul Banjarmasin (Studi Materi dan Metode Dakwah)*. Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing : (I) Armiah, S.Ip, M. Si dan (II) Mariyatul Norhidayati Rahmah S.Ag, M.Si
Kata Kunci: Karakteristik, Dakwah, Majelis Muslimah

Penelitian ini berfokus pada karakteristik unik dakwah Ustadzah Firdaus BSA di Majelis Muslimah Al-Batul Banjarmasin, mencakup aspek materi dan metode penyampaian. Metode penelitian yang digunakan adalah observasi, dokumentasi, dan wawancara. Melalui observasi, peneliti mengamati langsung cara Ustadzah Firdaus menyampaikan dakwahnya. Dokumentasi membantu mengumpulkan data tertulis, sementara wawancara dengan jamaah memberikan wawasan mendalam mengenai dampak dakwah beliau.

Materi dakwah Ustadzah Firdaus disusun dengan rapi dan sistematis, dimulai dari pembukaan yang menarik, diikuti dengan isi ceramah yang kaya dan relevan, hingga penutup yang jelas. Sumber utama materi dakwahnya adalah Al-Qur'an dan hadits, didukung oleh beberapa kitab penting seperti *Risalatul Jamiah*, *Tadzkirah Hadramiyah*, *Sirah Nabawiyah*, *Arbain Nawawiyah*, dan *Mukasyafatul Qulub*. Beliau juga menyesuaikan tema ceramah dengan momen-momen tertentu untuk memastikan relevansi dan daya tarik bagi pendengarnya.

Metode dakwah Ustadzah Firdaus memadukan kebijaksanaan, nasihat yang baik, dan debat yang santun, sesuai dengan anjuran dalam Q.S. An-Nahl ayat 125. Suaranya tegas namun lembut, dengan intonasi yang bervariasi dan stabil, sehingga mampu menyesuaikan dengan konten ceramah dan menarik perhatian jamaah. Gaya bahasa beliau fleksibel, menggunakan bahasa Indonesia dengan fasih dan bahasa Banjar ketika diperlukan, menunjukkan keramahan dan inklusivitas dalam berdakwah.

Penampilan Ustadzah Firdaus selalu rapi dan sopan, mencerminkan etika dan nilai-nilai Islam. Perhatian beliau terhadap estetika dan etika dalam penampilannya memperkuat wibawa dan menambah daya tariknya sebagai seorang pendakwah yang patut diteladani. Kombinasi dari struktur materi yang baik, metode penyampaian yang efektif, suara yang berpengaruh, gaya bahasa yang adaptif, dan penampilan yang terjaga menjadikan dakwah Ustadzah Firdaus tidak hanya informatif tetapi juga inspiratif dan persuasif.